
　本日進藤会長は、「火薬類保安 経済産業大臣表彰」 を授かるので都内に向かい、欠席と
なりました。これは長年に亘り火薬類の保安に関し極めて顕著な功績を上げた保安功労者、
火薬類による災害防止のため不断の努力を重ね、著しい成果を収めた優良事業者を表彰す
る、制度なのだそうです。毎年全国から10人程表彰されていますが、どんな業種がある
かと調べてみると、花火関連会社、銃砲火薬店、採石業者、土木関係等のようです。ダイ
ナマイトでの発破ですね。進藤会長、ああ見えても化学に精通してまして見かけによらず
化学者なんですね。これからは進藤博士（ひろし改め、はかせ）と呼びましょう？
理事会報告。
　12月12日に予定されていました大宮RC創立65周年記念式典は、昨今のコロナウィルス
禍の状況を鑑み、取りやめ、無期延期となりました。　いつになるかは分かりませんが、
今後状況が改善されたときに改めて開催を考えようという事です。今年度６月までにでき

ればいい、としか今は言えない状況で、皆さんのご理解をお願いします。併せて12月16日の例会も中止となりました。
　聞くところによるとある会社では、忘年会は予定通り実施する、年明けには一泊の社員旅行も計画している。「社員懇
談こそ経営の重要課題」と考える社長の決断だ。その代わり完璧なコロナ対策を社員に銘じている。これは無謀な挑戦で
なく、周到な挑戦である。「何でも中止」は様々な営みを衰退させる。との事。例えば大宮南RCは早くから平常の例会も
夜間例会も行っています。要は参加する皆さんの考え方、取り組み方は様々あるという事です。
　先週日本医師会の中川俊夫会長のコメントを聞きハッとさせられました。コロナ感染者の増大によって「医療提供体制
が崩壊の危機に直面している」。特に「北海道、首都圏、関西圏、中部圏を中心に深刻な状況だ」との事です。病院での
クラスター（感染集団）発生などで医療従事者が不足し、これから寒くなって増える脳卒中や心筋梗塞（こうそく）など
新型コロナ以外の重症患者の受け入れが困難になっている地域もあるという。中川氏は「コロナを甘くみないで」と語り、
市民に手洗いや換気の徹底などを呼びかけた。私たちもマスク・手洗い・消毒など基本的な事を守り感染しないよう、不
特定多数の人が集まるような密集は出来るだけ避け、この難局を乗り切りましょう。
　今日はこの後ローターアクト代表の永野宗佑さんからの挨拶。例会主題は新会員の自己紹介で　栗原正史会員にお話し
して頂きますが、公証人という、私たちがもしかしたら相続などでお世話になるかもしれないご職業ですので、参考にな
る話も聞けるかもしれません。よろしくお願いをいたします。

大宮ロータリークラブ
WEEKLY REPORT

2020-2021　人と人の和から新しい絆が生まれる
2020年12月２日　No.3181

お客様ご挨拶・委員会各種報告

2020～2021年度
副会長　渋木　理俊

委員会報告
花俣秀幸 会員

幹事報告
竹内裕司 幹事

新会員自己紹介
大宮公証センター 公証人 栗原正史 会員

12月２日会長代理挨拶

会長代理挨拶　渋木 副会長 米山功労者　感謝状・ピンの贈呈　田村 会員 ローターアクト地区代表　永野宗佑 様

司会
小川武士 会員

出席率報告
𡈽井信也 会員

ニコニコ報告
辻本恵太 会員

結婚祝い

結婚祝いを頂いて
川島 会員

誕生日祝いを頂いて
三浦 会員

誕生日祝い

梅の形のバッチは米山梅吉さんの名前から



再会に感謝！

スマイル報告

当日 例会 会員数 出席者数 出席率
12月２日 第3181例会 73（68名） 39名 57.35％

　　　　　2020年12月23日（水）　パレスホテル大宮　クラブ協議会・クラブ年次総会例会案内　　　　　　2021年１月13日（水）　初詣例会

•結婚のお祝い不在票でまだ中身わかりませんが、ありがとうございました！　兼杉文子
• 先日、大宮ローターアクトクラブ例会に参加してまいりました。皆頑張っていました。福島委員長、渡邉委員長お疲れ様です。　田中
康之

•大宮RC会員の皆様の好意と友情に感謝申し上げます！　田中康之
•地区大会抽選当たりました。ありがとうございました。　江本尚浩
•結婚記念日祝ありがとうございました。　江本尚浩 •渋木副会長、さすが立派なご挨拶ありがとうございます。　平田繁
•会長代理をさせていただきます。　渋木理俊 •進藤会長、経済産業省大臣表彰おめでとうございます。　田村眞
•御誕生日祝、結婚記念日祝おめでとうございます。　進藤博司
•田村パスト会長、米山功労者感謝状・ピン10回目メジャードナーありがとうございます。　進藤博司
•本日、経済産業大臣表彰式に参加するため渋木副会長に代理をお願いしました。よろしくお願いいたします。　進藤博司
• 小川武士会員、本日は司会ありがとうございます！　竹内裕司、北村匡央、𡈽井信也、三浦守、福島謙二、齋藤守毅、飯野耕司、進藤
博司

•小川さん、司会がんばって下さい。　矢崎直良
•小川さん、司会よろしくお願いいたします。　小坂良二
• 栗原会員、本日は自己紹介・卓話ありがとうございます！　竹内裕司、粟井邦彦、内藤考三、小川武士、
山本和保、齋藤守毅、飯野耕司、小林義久、櫻井義久、岸聡、橋本和久、遠藤省吾、筑摩秀康、進藤博司

•栗原さん、卓話楽しみにしています。　辻本恵太
•栗原さん、本日の卓話よろしくお願いします。　川島利雄、関口茂
•栗原さん、自己紹介ご苦労様です。ありがとうございます。　田村眞
•ローターアクト地区代表永野崇佑様、ようこそ大宮ロータリークラブへ。　進藤博司
• 本日は宜しくお願い致します。是非地区活動にもご参加お願いします。下半期も引き続きアク

ト活動にご協力をお願いします。2月27日地区大会待ってます。　第2770地区ローターアクト
地区代表　永野崇佑様

12月２日の合計金額 47,000円
累計金額 755,340円

ご協力ありがとうございました！

氷川神社　参道の提灯


